

Annes Art

Ausstellung im Evangelischen Gemeindehaus Gaienhofen

Gaienhofen. Noch bis Sonntag, 8. November, sind rund 60 Werke der Hegau-Künstlerin Anne Abt aus Hilzingen im Evangelischen Gemeindehaus Gaienhofen zu sehen. Die bisherigen Besucherinnen und Besucher der Ausstellung waren von der inhaltlichen und künstlerischen Vielfalt der Werke begeistert. Die Themen reichen von der Schönheit der Natur über das menschliche Miteinander bis zu sozialpolitischen Motiven. Die Ausstellung im evangelischen Gemeindehaus Gaienhofen

(Hauptstraße 233, Gaienhofen) ist noch bis einschließlich 8. November immer sonntags von 14:30 bis 16:30 Uhr geöffnet. Die Corona-Bestimmungen werden in Form eines Wegeleitsystems berücksichtigt.

Weitere Infos auf der Homepage der Gemeinde www.hilzingen.de. Internetseite der Künstlerin: www.anne-abt.de/, Informationen zur Ausstellung auf der Internetseite der Evangelischen Kirchengemeinde: www.evkirche-hoeri.de/html/content/annes_art.html